



Nombre de alumnos:

Cristian de Jesús vazquez Aguilar

Nombre del profesor:

marcos arguello

Nombre del trabajo:

Comunidad y familia

Materia:

Salud publica

Grado:

"4"

Grupo:

"C"

COMUNIDAD Y FAMILIA

Clasificación de Las familias

Familia es la unión de personas que comparten un proyecto vital en común, en el que se generan fuertes sentimientos de pertenencia a dicho grupo.

Inicialmente se trata de dos adultos que concretan intensas relaciones en los planos afectivo, sexual y relacional.

Núcleo familiar

se hace más complejo cuando aparecen los hijos, entonces la familia se convierte en un ámbito en el que la crianza y socialización de los hijos.

Lo más habitual es que en ese núcleo haya más de un adulto y lo más frecuente es que ambos adultos sean los progenitores de los niños

Lo más importante en la familia

no es el compromiso legal o las relaciones de consanguinidad entre sus miembros, sino:

1. La interdependencia, la comunicación y la afectividad que se da entre los adultos que la forman. 2. La relación de vínculo afectivo estable entre quien cuida y educa, por un lado, y quien es cuidado y educado, por otro.

Criterios en la familia

Como la necesidad de cooperación para sacar adelante a los hijos

El papel fundamental de los padres consiste en asegurar la supervivencia de los hijos y también su integración sociocultural.

Tipo de familia

El tipo de familia en la que nace y se cría un niño afecta significativamente a las creencias.

La familia es una institución históricamente cambiante, sólo en el último cuarto de siglo se han ido acumulando grandes transformaciones demográficas, sociales y culturales.

Tipos

1. Familia nuclear se describe como un agrupamiento compuesto por el padre, la madre y los hijos tenidos en común, todos bajo el mismo techo.

2. La familia extensa incluye al resto de parientes y a varias generaciones en estrecha relación afectiva y de convivencia.

3. Históricamente podemos hablar de la existencia de estos dos modelos tradicionales de familia.